



Diagnostic faux aux urgences

Par **olivier40**, le **10/06/2013** à **12:29**

bonjour

je me réveille avec un mal au côté du visage (jeudi)

je crois une rage de dents

je vais voir mon généraliste qui remarque un problème en plus un œil qui cligne et qui l'inquiète

il me donne des antibiotiques et me dit :

si demain tu as toujours le problème à ton œil va aux urgences sans attendre

le lendemain je vais chez le dentiste il me prescrit une radio panoramique des dents

il trouve un polype dans un sinus

le dentiste me prend rendez vous pour le lundi après midi avec un ORL

et me dit allez aux urgences pour votre œil c'est inquiétant

je vais donc aux urgences vendredi début d'après-midi

j'en ressorts 4 h plus tard après analyse de sang que j'ai un début de paralysie faciale due à un virus et qu'il n'y a rien à faire à part mettre des gouttes dans l'œil pour éviter qu'il sèche

je rentre chez moi

la nuit des douleurs horribles jusque dans l'oreille

je retourne aux urgences le samedi

on me re examine on me prescrit des corticoïdes et on me dit faut juste attendre ça va passer

je leur demande si il faut que j'aille ailleurs voir un orl en urgences

on me dit non pas besoin

résultat l'orl le lundi m'hospitalise

que faire

Par **youris**, le **10/06/2013** à **13:26**

bjr,

un médecin a une obligation de moyens mais pas une obligation de résultats donc pour l'instant impossible d'incriminer les urgences.

je pense qu'il faut attendre l'évolution de votre état de santé avant de mettre en cause les urgences.

cdt